



Jahresbericht 2024-2025

Die Mitgliederversammlung des Jahres 2024 fand am 14. September um 16 Uhr wieder im Anschluss an den Angehörigentag statt.

Während des ganzen Jahres trafen sich einmal pro Monat jeweils dienstags die vier Nähfrauen, um anstehende Flickarbeiten zu erledigen.

Die sechs Frauen der Bazargruppe trafen sich einmal monatlich am Freitag und organisierten den Stand für den Weihnachtsmärit und das Glücksfischen fürs Sommerfest.

Der Weihnachtsbazar von 2024 fand am Freitag den 29. und Samstag den 30. November statt. Die Werkstätten waren dieses Jahr auch wieder geöffnet und so war nur der Stand des Freundeskreis im Humanussaal. Es gab keine zentrale Bezahlmöglichkeit mehr und wir mussten wieder selber einkassieren. Wir bekamen einen eigenen Twint Code, der rege benutzt wurde, daneben wurde viel bar bezahlt. Fürs Bezahlen mit der Karte schickten wir die Leute zur Pizzeria-Kasse, die ja auch im Saal war.

Der Freundeskreis konnte aus dem Verkauf von vielen wunderschönen Handarbeiten stolze Fr. 6130.30 zum Gesamterlös des Bazaars beitragen, was ein neuer Rekord bedeutet. Uns stand die ganze kleine Bühne zur Verfügung und wir konnten neben dem Märitstand auch unsere zwei Holzgestelle, das Sockenkarussell und einen kleinen Tisch aufstellen und unsere Waren präsentieren. So konnten 2024 78 Paar Socken, 35 Pulswärmer, 7 Paar Fingerhandschuhe, 17 Kappen, Halstücher, Pullover, Jäggli, Kinderkleider, Hottinger Zwerge und vieles mehr verkauft werden.

An dieser Stelle noch einmal ein grosses Dankeschön an alle Strickerinnen und Näherinnen, die ihre Zeit und ihr Können, aber auch jedes Jahr die Materialkosten spenden und damit ein so unglaubliches Resultat ermöglichen.

2025 wurde der Brief mit dem Einzahlungsschein für den Mitgliederbeitrag oder einer Spende wieder mit der Frühlingsausgabe der Humanushaus-Nachrichten verschickt, um Portokosten und auch Papier zu sparen. Es wurde aufgerufen, Geld für den Kulturfonds, den Dörflerfonds, aber auch für zusätzlichen Personaleinsatz zu spenden.

Am 14. Juni 2025 war das Sommerfest angesagt. Bei schönem und heissen Wetter fanden viele kleine und grosse Besucher*innen den Weg zum Glücksfischen des Freundeskreis.

Von 11 bis 20 Uhr wurde 492 mal ein Säckli aus dem Teich gefischt und voller Erwartung aufgemacht. Da noch Fr. 50.-gespendet wurden, konnten wir Fr. 542.- zu den Sommerfesteinnahmen beitragen, was einem kleinen Rückgang entspricht. Aber das gesamte Sommerfest brachte weniger Einnahmen, es war wahrscheinlich zu heiss. Dafür war die Stimmung sehr schön und wir sahen viele zufriedene Fischer*innen.

Am 19.8.2025 waren die aktiven Mitglieder des Vereins Freundeskreis und auch freiwillig Mitarbeitende des Humanushaus zum alljährlichen Ausflug eingeladen. Am Vormittag besuchten wir die Pflanzenfärberei Alchemilla in Spiez und lernten über Herrn Marco Schneider und Sarah Messerli die Vereinigung Alchemilla kennen. Das Mittagessen genossen wir im Restaurant Alpenblick der Stiftung Uetendorfberg. Anschliessend führte uns der Leiter Herr Brönnimann über das Gelände und stellte uns die Stiftung vor. Wieder durften wir also bei schönstem Wetter einen interessanten Tag erleben und zwei Institutionen kennenlernen. Wir danken herzlich für die Einladung durch das Humanushaus und die Begleitung von Rainer Menzel.

An dieser Stelle bedanke ich mich auch herzlich bei allen Aktiven, die an den Arbeitstagen, beim Glücksfischen und beim Stand am Weihnachtsmärit mithelfen. Wir haben eine sehr gute Zusammenarbeit und immer eine gute Stimmung. Herzlichen Dank auch den vielen Menschen, die im Hintergrund für den Bazar arbeiten und nicht zuletzt auch ein grosses Merci allen Mitgliedern, die den Freundeskreis und damit das Humanushaus mit Mitgliederbeiträgen und Spenden finanziell unterstützen. So können wir dazu beitragen, auch ausserhalb der Betriebsrechnung liegende Projekte des Humanushaus zu ermöglichen. Vielen Dank dafür!

Denise Denecke, Präsidentin Verein Freundeskreis
21.08.2025